

Tlalpan no es botín político de nadie: Alejandro Estrada

Reitera aspirante a delegado, el abandono del GDF a la demarcación

FELIPE RODEA
REPORTERO

Alejandro Estrada, aspirante a gobernar la delegación Tlalpan, advirtió que los ciudadanos de la localidad no permitirán más que esta delegación vuelva a ser botín político de los funcionarios en turno.

Luego de conocer posicionamientos políticos como el del dirigente del PRD, Jesús Zambrano Grijalba, que señalan que buscan un mayor empoderamiento ciudadano, pidió a los capitalinos que "no nos dejemos llevar por promesas falsas de gente que sólo buscan un mayor interés político, pero que en realidad este tipo de compromisos no se ven plasmados en las administraciones, a donde los cargos se otorgan como favores políticos y no se entregan a ciudadanos dedicados a su trabajo ni se observan en las leyes que son aprobadas en el Congreso de la Unión".

Recordó que desde hace 15 años Tlalpan ha estado abandonada por las administraciones que allí han pasado, por lo que se requiere un verdadero compromiso ciudadano para sacar a esta jurisdicción del atraso en que se encuentra, pues reiteró que "Tlalpan no es botín político para

nadie".

Recordó que los principales problemas de la delegación son la falta de agua, una gran cantidad de desempleados y la inseguridad galopante, pues a últimas fechas se encuentra la delincuencia desatada.

Sin embargo, indicó que también existen otros problemas como la proliferación de antros que funcionan de manera irregular y las invasiones provocadas por gente engañada que compró un terreno, sin saber que no podía construir un patrimonio en ese lugar.

Alejandro Estrada manifestó su disposición a asumir con responsabilidad los compromisos que garanticen a los tlalpenses un gobierno honesto y eficaz, pues como ciudadano de esa delegación conoce los problemas y las mejores respuestas para resolverlos.

Consideró que fortalecer el poder ciudadano de ninguna manera tiene la intención de desestabilizar la política, al contrario, busca renovar y enaltecer la práctica política, como un don humano que busca encontrar las mejores soluciones en el conjunto social para dotar a la gente de condiciones dignas de vida.



Fecha 03.03.2012	Sección Primera	Página 11
----------------------------	---------------------------	---------------------

